

ren werktätigen Schichten für die Festigung und Entwicklung des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates.

Unter der Führung Eurer Partei hat Euer Volk einen historischen Sieg errungen: Die sozialistischen Produktionsverhältnisse triumphierten, und entschieden und unwiderruflich wurde das kapitalistische Regime der Ausbeutung des Menschen durch den Menschen beseitigt.

Trotz zahlreicher Schwierigkeiten habt Ihr in wenigen Jahren Euer Land zu einer Industriemacht entwickelt, und die materiellen und kulturellen Lebensbedingungen der Bürger haben ein hohes Niveau erreicht. So habt Ihr gezeigt, was ein Volk vermag, wenn es die Macht hat.

Durch ihr Beispiel hat die Deutsche Demokratische Republik dazu beigetragen, die Überlegenheit des Sozialismus zu zeigen und das sozialistische Lager, den entscheidenden Faktor der Entwicklung der menschlichen Gesellschaft, zu stärken. In Westdeutschland, wo die kapitalistischen Monopole und die alten Nazis herrschen, träumen die Revanchisten von neuen Eroberungen mit dem Risiko, die Menschheit in die Kernwaffenkatastrophe zu stürzen. Die westdeutschen Führer verbünden sich mit der Unterdrückungspolitik der französischen, portugiesischen und anderer Kolonialisten und vervielfachen ihre Anstrengungen, um den jungen Staaten Asiens und Afrikas eine neokolonialistische Herrschaft aufzuzwingen.

Die Deutsche Demokratische Republik, der erste Volks- und demokratische Staat in der Geschichte Deutschlands, kämpft für den Frieden, damit niemals mehr ein Krieg von deutschem Boden ausgeht.

Die DDR unterstützt den Befreiungskampf der Völker der Kolonien und gewährt eine großzügige und selbstlose Hilfe für die wirtschaftliche und kulturelle Entwicklung der neuen unabhängigen Staaten.

Deshalb unterstützt das Volk von Martinique vorbehaltlos die DDR für den Abschluß eines Friedensvertrages, die Beseitigung der NATO-Basen und die Umwandlung Westberlins in eine Freie, entmilitarisierte Stadt.

Aber unter den Bedingungen, die der DDR erlauben werden, ihre historischen Aufgaben zu erfüllen, haben zwei eine besondere Bedeutung: die friedliche Koexistenz und die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung.

Unsere Partei, unser Volk billigen die Politik der friedlichen Koexistenz, die nicht, wie es die Dogmatiker behaupten, eine Kapitulation vor dem Imperialismus ist, sondern die entsprechend den eingetretenen Ver-